Monsieur Jean-François Drouin Président de l'ADES

Monsieur,

Lors de notre réunion du comité de direction, il a été résolu unanimement de souligner tous les efforts que vos membres et vous accomplissez en cette période de pandémie.

Nous sommes retraités et nous vivons dans la quiétude de nos foyers tout en recevant notre rente mensuelle. Qui d'entre nous voudrait être à votre place? Quand nous posons cette question, il y a unanimité. Bien peu parmi nous voudraient être encore actifs dans une telle situation.

Sachez que vous et vos collègues méritez toute notre admiration. Votre tâche exige de nombreuses heures de travail. Vous devez soutenir les membres de votre personnel. Vous devez encourager et fournir à vos élèves un environnement sécuritaire qui favorise les apprentissages. À cela, s'ajoute la Santé publique, le Ministère de l'Éducation, les centres de services scolaires, le transport scolaire et les parents.

En relevant tous ces défis, vous méritez une admiration sans borne. Nous sommes loin des écoles mais nous sommes près de vous. On vous soutient tout au fond de nous.

En terminant, je vous informe que je fais parvenir une copie de cette lettre au Président de la FQDE car nous savons que beaucoup d'autres directions vivent les mêmes choses que vous ailleurs dans la province.

Continuez votre route, vous êtes formidables.

Au nom de tous nos membres,

Les membres du comité de direction de l'AQDER Du Suroît,

Rachel Duquette, conseillère Richard Grégoire, conseiller Roger Blanchet, trésorier Normand Landry, secrétaire Philippe Lamy, vice-président François Aubry, président